



CEDIDA

EN LA MEDIANOCHE SE DIO CON EL PARADERO DE LOS DEPORTISTAS

## Concón: 3 jóvenes fueron rescatados del río

La noche del sábado, cerca de las 20:30 horas, se activó una operación de búsqueda en Concón para rescatar a tres jóvenes arrastrados por la corriente mientras practicaban kayak. Según el Cuerpo de Bomberos local, “se logró rescatar en buenas condiciones a tres personas que se encontraban aisladas y atrapadas por una fuerte corriente del Río Aconcagua en Concón”.

La emergencia movilizó a las unidades U-61, U-62 y U-63, junto a la Policía Marítima, Carabineros, el SAMU, Botes Salvavidas de Valparaíso, Bomberos de Quintero, el SAR Concón y la Unidad de

Gestión de Riesgos y Desastres comunal.

Finalmente en redes sociales el alcalde Freddy Ramírez confirmó cerca de las 23:20 horas que “los tres jóvenes fueron encontrados y rescatados en muy buenas condiciones”.

El jefe comunal agregó que “en algunos minutos se perdió el contacto con ellos, pero a través de la búsqueda con drones y con el apoyo de Bomberos se logró dar con el paradero de estos tres jóvenes en la rivera del río”.

La autoridad comunal también advirtió sobre la necesidad de extremar precauciones en actividades acuáticas. 🚫